ECONOMÍA

	MONEDAS	
	Hoy	Ayer
TRM DÓLAR	\$3.395,10	\$3,392,60
Dólar*(c)	\$3,200	\$3,200
Dólar*(v)	\$3.250	\$3.250
Euro	\$3.733,59	\$3.731,52
Euro *(compra)	\$3,400	\$3.400
Euro*(venta)	\$3.550	\$3,550
Libra	\$4.413,63	\$4,403,59
*Profesionales	de Cambio	

DEVALUACIÓN		
Diaria	\$	2,50 ①
Corrido año	%	4,18 ①
90 días	%	-0,38 🕒
12 meses	%	7,17 ①

PETR Dólares ;	
Brent 59,84	
COL	CAP

1.633,81 ①

INFL	ACIÓN	U
26% iembre	Acumulada 3,80% 2019	\$27 A
PA	AG*	\$27
ca para el mes siguiente		CA

Ayer \$271,1620
CACAO
Para enero 2020 US\$2.632,45
http://www.icco.org/

TASAS Nacional DTF EA 4,62%
Internacionales
Libor
1,91% Anual
Prime 4,75 % Anual

Libra Boise de Nueve York	
Hoy	Ayer
US\$1,02	US\$ 1.05
Precio Interno	Federacaté
Hoy	Ayer
830,000	849,000
Federación Nacional de Cafeteros	

ORO		
PLATA		
Hov	Compra \$1.568.50	Venta \$1,960,62

\$1,599,14

La moneda colombiana es la más devaluada de la región

Diciembre 0.26% Acumulado 0,25%

¿Cuáles son las razones de que el precio del dólar siga subiendo?

Il alza del dólar frente al peso colombiano si-Igue siendo uno de los temas que en materia económica más especulaciones produce entre analistas, además de la incertidumbre que genera entre compradores y ciudadanos de a pie.

Solo durante la semana pasada, la divisa extranjera ganó 47 pesos, cerrando el viernes con un precio de \$3.367. Además, el peso nacional fue la moneda más devaluada de la región al término de la semana.

En su apertura de este lunes, el dólar ganó 14 pesos más y ha mantenido hasta el momento su tendencia alcista en la región.

Aunque diversos análisis atribuyen el comportamiento de la moneda estadounidense a hechos como el brote del coronavirus, expertos consultados por Colprensa coinciden en que la

\$3.387

Fue el valor promedio en pesos colombianos en que se negoció el dólar ayer.

permanente de vehículos de combustión a carros eléctricos, y la dinámica comercial entre Estados Unidos y China generan que el dólar vuelva a subir.

Los expertos coinciden en que la caída en los precios del petróleo debido a la transición



Colprensa / EL NUEVO DÍA

verdadera razón de fondo para su volatilidad es la baja en los precios del petróleo.

Qué opinan los expertos El docente de economía de la Universidad Externado de Colombia, Isidro Hernández, afirma que el precio del combustible será el principal determinante del valor del dólar en 2020 y por eso asegura que este oscilará entre los

\$3.400 y los \$4.000 durante el año.

El argumento del profesor universitario es que en el país "estamos con un déficit en cuenta corriente, lo que también se denomina inestabilidad externa, factor que tiene una incidencia directa sobre los precios

"Nosotros dependemos mucho del comportamiento del petróleo. Mientras

eso no se solucione, obviamente no va a reducirse la tasa de cambio", explica el analista.

Sin embargo, Hernández advierte que no hay que subestimar otros factores como la dinámica comercial entre Estados Unidos y China, contexto que se ha mos trado favorable en las últimas semanas debido a un acuerdo logrado entre esas dos naciones con el fin de superar la guerra comercial. Las relaciones comerciales entre Europa y Estados Unidos, señala el experto, también entran de la ecuación de la tasa de cambio.

Por otra parte, César Ferrari, profesor de economía en la Universidad Javeriana, señala que es probable que los precios del petróleo sigan cayendo a nivel mundial, hecho que repercute directamente en las tasas de cambio globales.

"El petróleo está bajando de precio porque hay una transición permanente de vehículos de combustión a carros eléctricos. Por eso, la demanda mundial de petróleo está disminuyendo", explica.



Howard Buffet es hijo del tercer hombre más rico del mundo

Se acelerarían los Programas de Desarrollo con Enfoque Territorial

Howard Buffet donará 46 millones de dólares para vías terciarias en el Catatumbo

En el marco de su vista a Tibú, Norte de Santander, el presidente de la República, Iván Duque, anunció que el filántropo Howard Buffet donará 46 millones de dólares para la intervención v construcción de vías terciarias en la subregión del Catatumbo.

doctor Howard Buffet ha comprometido 46 millones de dólares para el desarrollo de vías terciarias en esta región. No hay palabras para expresar nuestra gratitud, como tampoco hay palabras para expresar la gratitud que tenemos de verte comprometido con ayudar a que los productores ca-

caoteros de esta región tengan compradores en los internacionamercados les", señaló el mandatario.

Duque agregó que esta donación por parte del magnate es una demostración del trabajo mancomunado con la sociedad y del esfuerzo por acelerar los Programas de Desarrollo con Enfoque Territorial (Pdet). Dijo que las vías terciarias que se van a construir con esos recursos, así como los provectos productivos que se desarrollarán servirán para la transformación del Catatumbo.

El presidente reiteró la importancia de los avances de los Pdet durante su Gobierno, y el hecho de haber los Pdet a una comunidad indígena del municipio de

"Venimos con todo el afecto para expresar nuestra voluntad de que la Paz con Legalidad sea exitosa en esta región, ¿cómo se hace exitosa la Paz con Legalidad?

Viendo los avances que hemos tenido en los Programas de Desarrollo con Enfoque Territorial: empezamos un gobierno con dos Pdet construidos.

Hoy tenemos 16, que además han sido elaborados en un proceso de participación activa con las comunidades"; concluyó DuEstará ubicado al lado de Mercacentro Nº10

Mercacentro Saludable, la nueva línea de la cadena abrirá este sábado



Suministrada / EL NUEVO DÍA

Con la intención de ampliar su oferta de productos y llegar a más públicos, Mercacentro incursiona en la línea del mercado saludable con un nuevo punto de

Mercacentro Saludable que estará ubicado en el sector de El Poblado sobre la

Avenida Mirolindo, busca cubrir la demanda de las personas que tienen una condición de salud y estilo de vida especiales; diabéticos, deportistas, bajo peso, niños y quienes quieran consumir otro tipo de comida.

Entre las nuevas opciones que ofrece la cadena, están los productos orgánicos que indica Mercacentro son 100% libres de adición de químicos o preservativos.

Por otro lado, los ibaguereños también encontrarán productos sin gluten, lactosa, bebidas hidratantes sin azúcar y alimentos bajos en sodio.

